# **SORIA**



Centro de FP La Merced, HDS

# La formalización del contrato allana el inicio de la ejecución en La Merced

### La ampliación del centro de Formación Profesional está valorada en 8,1 millones

Todo está listo para que comiencen las obras de ampliación del centro de Formación Profesional La Merced. La Junta y el adjudicatario de los trabajos Hermanos Rubio Grupo Constructor Herce formalizaron el contrato valorado en 8,1 millones, según la propuesta con la que la empresa se alzó como ganadora del concurso. Son 20 los meses de plazo de ejecución de unas obras que desembocarán en un incremento de 120 plazas, de manera que el inmueble podrá albergar los ciclos formativos correspondientes a la familia de Administración y Gestión, que actualmente se imparten en el IES 'Virgen del Espino', en concreto el Grado Medio de Gestión Administrativa y el Superior de Administración y Finanzas. Está prevista la puesta en funcionamiento en el inicio del

El nuevo centro contará con una superficie construida de 3.254,17 metros cuadrados con cuatro plantas y ocupará el espacio del gimnasio que se demolerá y parte del resto de la parcela, teniendo en cuenta la necesidad de mantener el funcionamiento del centro durante las obras. Además, se conectará con el actual edificio, permitiendo el funcionamiento como un único inmueble; para favorecer su anexión se reubicarán espacios, tanto interiores como exteriores.

curso escolar 2027-2028.

Los espacios previstos en esta ampliación son tres aulas polivalentes, un aula de administración y gestión y taller administrativo para la familia de Administración y Gestión. En la parte que ocupará Hostelería y Turismo habrá dos aulas polivalentes, un aula de agencias/información turística, un taller de pastelería y repostería y un taller de restaurante y bar. Finalmente, se construirán dos aulas polivalentes, planta de elaboración de productos alimenticios, laboratorio de análisis de alimentos

#### El plazo de ejecución de la reforma es de 20 meses

#### Los trabajos permitirán incrementar las plazas en 120

y almacén para dar servicios a las enseñanzas relacionadas con las Industrias Alimentarias.

Dentro de los espacios comunes destaca la sala de empresas, el aula profesional de emprendimiento, biblioteca, aseos, vestuarios de profesores, almacén y cuartos de limpieza, basura, contadores y telecomunicaciones. En el exterior se construirán porches en patios, estacionamiento para bicicletas y espacios de juegos, estancia y ajardinamiento. El planteamiento del

nuevo edificio se adaptará a la gran pendiente, ubicándose los cuartos de instalaciones y aparcamiento en el semisótano y, en las restantes plantas, los espacios comunes y docentes.

El procedimiento de contratación para ampliar el centro de Formación Profesional La Merced comenzó en octubre del año pasado. Una vez finalizado el plazo de presentación de las ofertas, se constató en diciembre la existencia de siete propuestas.

El proceso prácticamente finalizó en abril, cuando se cerró el estudio ya valoración de las propuestas. La de Hermanos Rubio Grupo Constructor Herce fue la mejor valorada, con 78,64. A continuación quedó la presentada por Vías y Obras, que se quedó en 74,94 puntos, según consta en el acta de la mesa de contratación. La adjudicación del contrato se anunció a comienzos del pasado mayo.

La de La Merced es la tercera de las obras de gran envergadura planteadas en la provincia por parte de la Consejería de Educación. Así, se encuentra en la última fase de ejecución la ampliación del centro de Formación Profesional Pico Frentes, con una inversión de 12 millones de euros. La obra se realiza en la parcela anexa cedida en su día por el Consistorio para una nueva Escuela Oficial de Idiomas. En marzo se anunció la adjudicación de las obras de ampliación del colegio Gerardo Diego de Golmayo, con un presupuesto de 2,6 millones

## El documental sobre la ONG Be Social conquista Colombia

SORIA

Dirigido por Adrián Buenaventura y protagonizada por la ONG Be Social, que preside la soriana Almudena Gómez y de la que es vocal la también soriana Ana Marín, el documental '123 Semillas de Nim' se adjudicó la 'Palma de Cera' al Mejor Corto Documental en el 11º Festival Internacional de Cine en las Montañas, en Colombia. Ambientado en Lamu (Kenia) donde Almudena Gómez y Ana Marín han estado ayudando con proyectos de Be Social, el filme sigue la inspiradora labor de la cooperante Lourdes Méndez, mostrando cómo la educación, rehabilitación y alimentación transforman las vidas de 123 niños y niñas con diversidad funcional en una de las zonas más pobres del país.

El festival celebrado del 1 al 8 de junio en el municipio de Salento (Quindío), contó con cerca de 3.000 cortometrajes inscritos de más de 20 países diferentes. Finalmente, solo 78 proyectos fueron seleccionados para la muestra, que reunió a más de 20.000 espectadores. Bajo la temática 'Biodiversidad y Cultura – El Rugido del Jaguar', se entregaron 10 galardones oficiales entre cortometrajes y largometrajes de Ficción, Documental y Animación. El festival coronó este documental por su fuerza emotiva y su compromiso social y cultural.

'123 Semillas de Nim' es un documental que se sumerge en la realidad de la diversidad funcional en aquel país, socialmente muy estigmatizada. Gracias al trabajo diario de la ONG Be Social y de Lourdes Méndez, estos niños acceden a educación, alimentación, rehabilitación y servicios médicos. Algo que ha transformado y mejorado radicalmente sus vidas.

